

Kremlin alerta sobre campaña mediática contra Putin y Rusia



Moscú, 4 abr (RHC) El portavoz presidencial, Dmitri Peskov, denunció que la filtración masiva de documentos denominados Panamá Papers (Papeles de Panamá) sobre paraísos fiscales fue realizada para atacar a Rusia y a su líder, Vladimir Putin.

Aseguró el vocero de Putin que ese producto informacional fue concebido para el público ruso aunque el primer mandatario no aparece por ningún lado en términos de evidencia.

Resaltó que aunque los supuestos investigadores mencionan otros países y líderes, es obvio para Moscú que el principal objetivo de esos ataques era y es el jefe de Estado ruso, especialmente en el contexto de las venideras elecciones parlamentarias de septiembre, y más a largo plazo de cara a su posible reelección dentro de dos años.

Peskov comentó, además, que la investigación está en general enfilada a la desestabilización de la situación política en el país, en referencia al énfasis de los medios occidentales en la figura del jefe del Kremlin.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/89419-kremlin-alerta-sobre-campana-mediatica-contraputin-y-rusia>



Radio Habana Cuba